
Inaugurado el CICE de Annia 

31/10/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y el ministro del 
Interior, José María Carrascal han inaugurado esta mañana el Centro de 
Información y Coordinación de Emergencias de Annia. Un moderno complejo 
en el que se centralizarán los equipos de emergencias para grandes 
catástrofes. 
 
Annia se sitúa en la vanguardia de la prevención de grandes catástrofes. Esta mañana, 
la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y el ministro del Interior, José María 
Carrascal han inaugurado el Centro de Información y Coordinación de 
Emergencias de Annia.  
 
EL CENTRO DE INFORMACIÓN Y COORDINACIÓN DE EMERGENCIAS 
 
El mayor complejo del mundo para informar y atender en caso grandes 
catástrofes se sitúa a las afueras de la capital pero muy bien conectado por autopista. 
Desde este centro se centralizarán los servicios de bomberos, servicios sanitarios; 
policía y fuerzas especiales preparados para grandes emergencias. 
 
ISABEL PREYSLER: "ESTAMOS PREPARADOS PARA CUALQUIER IMPREVISTO" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, recorrió junto al ministro del Interior, 
José María Carrascal, las instalaciones del centro. "Estamos preparados para 
cualquier imprevisto. Este centro cuenta con un equipamiento tecnológico muy 
moderno y se podrá hacer frente a grandes emergencias como incendios, brotes de 
gripe aviar o atentados terroristas", explicó Preysler. 
 
Por su parte, el ministro del Interior, José María Carrascal, ha afirmado que "el 
centro atenderá grandes catástrofes a nivel nacional pero también a nivel internacional. 
Colaboraremos con otros países que estén ante una situación de emergencia a gran 
escala". 

Control de huracanes en el CICE 
de Annia -  

 

Imagen aérea del CICE de 
Annia -  

EY22: Frankmusik representará al G.D. de Atlántida 

30/10/10 | La dirección de festivales de Antena 2 Televisión ha anunciado en 
rueda de prensa que Frankmusik representará al país en EuroCountry 22. La 
canción se presentará esta noche, a partir de las 22:00 horas, en el programa 
"EuroCountry 22: Nuestra canción" que presentará Ramón García y Mar Saura. 
 
Frankmusik representará al G.D. de Atlántida en EuroCountry 22. La dirección de 
festivales de Antena 2 Televisión lo ha hecho público esta tarde en rueda de prensa. La 
canción será presentada esta noche, a partir de las 22:00 horas, en el programa 
"EuroCountry 22: Nuestra canción". El programa será presentado por Ramón 
García y Mar Saura. 

Frankmusik -  
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EY22: Antena 2 TV anunciará mañana el intérprete 

29/10/10 | Fuentes de la cadena aseguran que la decisión está tomada. Hoy 
habrá una reunión entre la dirección de festivales de Antena 2 Televisión y el 
Consejo Musical para firmar el acuerdo entre el intérprete y la cadena privada. 
 
Antena 2 Televisión anunciará mañana su representante en EuroCountry 22. 
Fuentes de la cadena aseguran que la decisión está tomada. Un total de 330 
candidaturas se han enviado en apenas 6 días. 
 
Hoy habrá una reunión entre la dirección de festivales de Antena 2 Televisión y el 
Consejo Musical para firmar el acuerdo entre el intérprete y la cadena privada. 

Antena 2 Televisión -  

El 15 de Noviembre nace La 10 

29/10/10 | La 10, el nuevo canal generalista de Gestora Audiovisual, iniciará 
sus emisiones regulares el próximo 15 de Noviembre. Este canal ocupará el 
espacio dejado por Tele Shopping que ha dejado de emitir por la reforma de la 
Ley Audiovisual aprobada por el Gobierno el pasado 10 de Octubre. 
 
El nuevo canal generalista de Gestora Audiovisual se llamará La 10. Este canal 
inciará sus emisiones regulares el próximo 15 de Noviembre. El nuevo canal ocupará 
el espacio dejado por Tele Shopping que ha dejado de emitir tras la reforma de la Ley 
Audiovisual aprobada por el Gobierno el pasado 10 de Octubre. 
 
LA 10, EL NUEVO CANAL GENERALISTA DE GESTORA AUDIOVISUAL 
 
El canal ofrecerá una programación variada teniendo como pilar la información 
política, social, deportiva y económica. "Se podrá sintonizar en todo el territorio 
nacional. Pretendemos ofrecer una visión diferente aportando una nueva oferta 
televisiva que satisfaga las necesidades del espectador", afirmó Thomas Lareg, 
director de la cadena. 

La 10 -  

Junior EuroCountry 3 consiguió un 36% de share 

24/10/10 | TVA1 logró alcanzar un 36% de share con la emisión de Junior 
EuroCountry 3. Estos datos demuestran "el gran interés del público por el 
certamen infantil de la canción", según palabras de Vanessa Anne Hudgens, 
directora de festivales de TVA. 
 
TVA1 logró uno de los mejores datos de audiencia con la emisión de Junior 
EuroCountry 3. Consiguió un total de 3.000.000 de telespectadores, un 36% de 
share. Estos datos demuestran "el gran interés del público por el certamen infantil de 
la canción", según palabras de Vanessa Anne Hudgens, directora de festivales de 
TVA. 
 
Este éxito de audiencia ha hecho que Vanessa Anne Hudgens afirmara hoy en rueda 
de prensa que el ente público presentará candidatura para ser sede del Junior 
EuroCountry 4. "Firmaremos un acuerdo con Gráficas Atlantesas S.A. para el diseño 
gráfico de nuestra candidatura. Esta empresa fue la que diseñó el grafismo de 
EuroCountry 14 y creemos que es la más adecuada para este evento", afirmó. 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 

TVA -  

Page 2 of 9Octubre de 2010

27/04/2011http://gdatlantida.freevar.com/hemeroteca/2010/octubrede2010/octubrede2010.html



- Junior EuroCountry 2: 2.110.000, 25,3% de share 
- Junior EuroCountry 1: 2.100.000, 25,2% de share 

EXPO 2011: La Expo más cara de su historia 

23/10/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se ha reunido esta 
mañana con la directiva del Parque de las Naciones para conocer los proyectos 
la Expo 2011. Entre las novedades destacan los jardines colgantes; las fuentes 
cibernéticas luminosas con música y las fuentes de suelo. "Será la Expo más 
cara de su historia", ha asegurado Isabel Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha mantenido esta mañana una reunión 
con la directiva del Parque de las Naciones para conocer los proyectos de la Expo 
2011 que tiene al agua como protagonista. Entre las grandes novedades de esta 
edición detacan los jardines colgantes (inspirados en los de Babilonia); las fuentes 
cibernéticas luminosas con música y las fuentes de suelo (para que los visitantes se 
refresquen en los días de calor). A todas esas novedades hay que sumarle el 
mobiliario del parque (bancos y papeleras principalmente); servicios (aseos, 
cafeterías, restaurantes, tiendas de regalos y souvenirs); espectáculos (conciertos de 
todo tipo, conferencias, debates, coloquios, talleres para niños, piromusicales...); etc. 
Cada año se cambian para adecuarlo a la temática de la Expo. 
 
La Expo de 2011 tiene un coste por encima de los 44.500 millones de @tlanes pero 
los ingresos tras su inauguración, como sucedió en ediciones anteriores, amortizarán 
el enorme gasto que supone su organización. 
 
ISABEL PREYSLER: "SERÁ LA EXPO MÁS CARA DE SU HISTORIA" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha destacado el "gran compromiso" de 
las naciones invitadas a la Expo 2011. "Por ahora han confirmado participación: 
Benleir, Reino de Poyomonia, Unión de Mostolands y Reino Champiñón. Además 
estamos manteniendo contacto con el Imperio de Betoppia y el Reino de Neolandia 
para que participen. El proyecto de esta edición será muy ambicioso. Será la Expo más 
cara de su historia". 
 
Por su parte, la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta, ha agradecido a las naciones 
participantes su gran interés en el evento. "Muchas gracias a los países que han 
confirmado su presencia en la Expo 2011. Esperamos contar con el Imperio de Betoppia 
y el Reino de Neolandia", aseguró. 
 
SE PODRÁN DESCARGAR FOLLETOS DE LA EXPO 2011 DESDE ESTA PÁGINA WEB 
 
La dirección del Parque de las Naciones publicará en breve folletos de la Expo 
2011 que se podrán descargar en la sección "Expo 2011" de esta página web. 

Expo 2011 -  

JEY3: El grupo The Pinsons logró un 6º puesto 

23/10/10 | El grupo infantil The Pinsons logró un 6º puesto con un total de 43 
puntos en una edición donde actuaron intérpretes que rozaban los 18 años. La 
cantante benleitta La Fee logra ganar Junior EuroCountry 3. 
 
El grupo infantil atlantés The Pinsons logró un 6º puesto en Junior EuroCountry 3. 
Un puesto muy mediocre ya que en esta edición tan sólo participaron 10 países. La 
nueva directora de festivales de TVA, Vanessa Anne Hudgens, ha calificado de 
"vergüenza" que se convierta el concurso en un "teen EuroCountry" . Según la propia 
Hudgens "el concurso está derivando en todo menos en un certamen infantil". Con 
respecto a la canción ganadora ha asegurado que "era la mejor". 
 
Estos son los países que votaron a nuestro país: 
 
15: Luar  
10:  
06: Benleir, R.C. Bürgnaum 
03:  
01: Reino Champiñón 
 
La organización otorgó 15 puntos a todos los participantes. 
 
Puntos: 43 

The Pinsons -  
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Resultados finales de Junior 
EuroCountry 3 -  

 

The Pinsons en el informativo 
de TVA1 - (TVA) 

El F.C. Annia lidera su grupo en Champions 

23/10/10 | "Brillante. Se puede decir más alto pero no más claro", dijo Ronnie 
Wück el entrenador del F.C. Annia, equipo que ha conseguido imponerse esta 
tarde 6-1 al Serla G. El once de Wück consiguió 3 goles de Rünserberg ('11, 
'18 y '40); 2 de Mäarl ('57 y '89) y 1 gol de Lämstrong ('80). El F.C. Annia 
lidera su grupo en Champions. 
 
El F.C. Annia ha sorprendido al golear por 6-1 al equipo del Serla G. El equipo de 
Wück consiguió 3 goles de Rünserberg ('11, '18 y '40); 2 de Mäarl ('57 y '89) y 1 
gol de Lämstrong ('80). El F.C. Annia lidera su grupo en Champions. 
 
RONNIE WÜCK: "BRILLANTE. SE PUEDE DECIR MÁS ALTO PERO NO MÁS CLARO" 
 
El entrenador del F.C. Annia, Ronnie Wück, ha declarado que "estamos 
sorprendiendo en la Champions con buen juego y un gran equipo". A la pregunta de 
una periodista de cómo califica el partido jugado hoy por su equipo ha dicho que 
"brillante" y añadió: "Se puede decir más alto pero no más claro". 

Uno de los regates del partido -  

EY22: Antena 2 TV abre el plazo para enviar temas 

23/10/10 | Antena 2 Televisión abre el plazo para enviar temas a la selección 
interna que organizará la cadena con motivo de EuroCountry 22. Por primera 
vez se contará con el recién creado Consejo Musical dirigido por Shannon 
Elizabeth. Este consejo se reunirá con la dirección de festivales de Antena 2 
Televisión para llevar a cabo el proceso de selección del representante 
atlantés en EuroCountry 22. 
 
Antena 2 Televisión abrió esta mañana el plazo para enviar temas a la selección 
interna que organizará la cadena con motivo de EuroCountry 22. Por primera vez se 
contará con el recién creado Consejo Musical dirigido por la actriz y cantante 
Shannon Elizabeth. Este consejo se reunirá con la dirección de festivales de Antena 2 
Televisión para llevar a cabo todo el proceso de selección del representante atlantés en 
EuroCountry 22. 

Antena 2 Televisión -  

García presenta "La noche de Supergarcía" en TVA3 

17/10/10 | Ayer ha tenido lugar la presentación del programa "La noche de José María García -  
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Supergarcía" que se estrenará hoy, a partir de las 23:00 horas, en TVA3. José 
María García alabó al ente público por permitirle un programa con "grandes 
dosis de libertad de expresión" y "un referente para la pluralidad", según 
palabras del propio García. 
 
Ayer tuvo lugar la rueda de prensa para la presentación del programa "La noche de 
Supergarcía". El programa se estrenará hoy, a partir de las 23:00 horas, en TVA3. 
José María García ha alabado al ente público por permitirle un programa "con grandes 
dosis de libertad de expresión" y "un referente para la pluralidad", según palabras del 
propio García. 
 
GARCÍA: "ESTOY HARTO DE LAMETRASERILLOS QUE SON CAPACES DE BEBERSE 
HASTA EL AGUA DE LOS FLOREROS" 
 
José María García habló de la polémica entre la presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler y la Emperatriz Natasha Bedingfield. "Hay gobernantes que tienen que 
ser los primeros en cerrar su sucia boca. Que la Emperatriz Natasha Bedingfield haya 
faltado al respeto a Isabel Preysler es algo que no tiene nombre. Estoy harto de 
lametraserillos que son capaces de beberse hasta el agua de los floreros". Y añadió: "Lo 
que hizo la Emperatriz Natasha Bedingfield no se le ocurre ni al que asó la manteca. Ha 
metido la pata hasta el fondo. Critica la democracia de nuestro país, cuando en el suyo 
no existen unos comicios electorales". 

 

García en la presentación de su 
programa - TVA 

Nace el Consejo Musical auspiciado por el Gobierno 

16/10/10 | El Gobierno ha creado el Consejo Musical que asesorará a Antena 2 
Televisión y TVA en la elección de representantes para EuroCountry y Junior 
EuroCountry respectivamente. La presidenta del consejo será la anniense 
Shannon Elizabeth, actriz y cantante. 
 
El Gobierno de Atlántida ha creado el Consejo Musical que asesorará a Antena 2 
Televisión y TVA en la elección de representantes para EuroCountry y Junior 
EuroCountry. Este consejo estará presidido por la anniense Shannon Elizabeth, 
conocida por la serie "Las chicas de Maltrow" que emitió Antena 2 Televisión en 
2008. 
 
El consejo estará formado por 5 críticos musicales que están especializados en 
grandes eventos. Además acudirán al consejo la ministra de Asuntos para EuroCountry, 
Carmen Caffarel; la directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban 
y la recién nombrada directora de festivales de TVA, Vanessa Anne Hudgens.  
 
El Consejo Musical inciará sus reuniones para preparar la candidatura de cara a 
EuroCountry 22. 

Shannon Elizabeth -  

El Reino de Poyomonia someterá a referéndum el E7 

15/10/10 | El Reino de Poyomonia podría abandonar el E7. El Gobierno ha 
decidido que esa decisión recaiga en los poyos mediante un referéndum que 
tendrá lugar, según fuentes gubernamentales, a finales de Noviembre. 
 
Finalmente habrá referéndum. El Gobierno de Poyomonia ha decidido que los 
ciudadanos decidan la permanencia del país en el E7. "Mentiríamos si dijéramos que el 
E7 vive sus mejores momentos. No queremos que el pueblo siga en una organización 
con la que no están de acuerdo", dijo el presidente del Gobierno, Poyz Poyordón. 

Poyomonia -  
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LA PRESIDENTA DEL GOBIERNO, ISABEL PREYSLER, ASEGURA QUE "SIN POYOMONIA 
O CON POYOMONIA NO SE NOS VA A CAER EL MUNDO ENCIMA" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, respalda a su homóloga mostolandesa, 
Pilar Rubio. "Sin Poyomonia o con Poyomonia no se nos va a caer el mundo encima. 
Buscaríamos países nuevos para que accedieran a la organización", aseguró Preysler. 
"La VII Cumbre del E7 ha sentado las bases de la organización sin el Imperio de 
Betoppia y hemos aprobado varias medidas muy interesantes como la moneda única o 
la creación de un organismo similar a la UNESCO", añadió. 

EuroCountry 21 sólo logra un 39,6% de share 

12/10/10 | Antena 2 Televisión ha hecho públicos los datos de audiencia del 
último certamen de EuroCountry, celebrado en Hasselforogj. EuroCountry 21 
logró un 39,6% de share con un total de 3.300.000 telespectadores. 
 
Antena 2 Televisión ha hecho público los datos de audiencia del último certamen de 
EuroCountry, celebrado en Hasselforogj.  
 
EuroCountry 21 logró un 39,6% de share con un total de 3.300.000 
telespectadores. 
 
"Con estos datos se demuestra que EuroCountry interesa al público. Incluso ha habido 
ediciones con una gran acogida por parte de la audiencia como EuroCountry 19, con un 
63,1% de share; EuroCountry 14, con un 62,5% o EuroCountry 13 con un magnífico 
72,1%", aseguró la directora de festivales, Cristina Esteban. 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- EuroCountry 20: 4.620.000, 55,5% de share 
- EuroCountry 19: 5.250.000, 63,1% de share 
- EuroCountry 18: 2.550.000, 30,6% de share 
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share 
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share 
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share 
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share 
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share 
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share 
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share 
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share 
- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share 
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share 

Antena 2 Televisión -  

Los últimos fichajes de TVA y Antena 2 Televisión 

12/10/10 | TVA y Antena 2 Televisión han anunciado los últimos fichajes de la 
temporada. La cadena pública ha fichado a José María García para un 
programa de debate de actualidad y Antena 2 Televisión ha confiado en Isabel 
Gemio para la nueva temporada de "Sorpresa, sorpresa" que se estrenará en 
Navidad. 
 
TVA y Antena 2 Televisión han anunciado los últimos fichajes de la temporada. 
Ambas cadenas han fichado a presentadores que trabajaron en TV4, canal ya 
desaparecido.  
 
TVA ha fichado a José María García para un programa de debate de actualidad que 
posiblemente emita TVA3. Según fuentes de la cadena, el programa analizará la 
actualidad con "el buen criterio de García". "La noche de Supergarcía" regresará 
muy pronto a las pantallas de todo el país pero en otro canal. 
 
Por su parte, Antena 2 Televisión ha confiado en Isabel Gemio para conducir el 
renovado "Sorpresa, sorpresa" que la cadena privada pretende estrenar en Navidad. 
En la rueda de prensa, Isabel ha afirmado que "serán seis horas en directo con un 
programa que va a sorprender y conmover al público". 
 
EL PROGRAMA "SORPRESA, SORPRESA" 
 
El programa consiste en atender las peticiones de familiares y allegados de personas 
anónimas para recibir una sorpresa en directo desde el plató. Las alegrías pueden ir 

TVA y Antena 2 Televisión -  
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desde conocer en persona a un personaje famoso hasta reencontrarse con seres 
queridos con los que no se coincide desde hace años. 
 
El programa fue estrenado el pasado mes de Abril en TV4. Con el cese de las emisiones 
del canal, Antena 2 Televisión compró los derechos de emisión. 

EY21: Grandi no convence y logra un 17º puesto 

10/10/10 | Irene Grandi logra un 17º puesto en EuroCountry 21. La 
representación atlantesa consigue 73 puntos pese a una gran actuación y uno 
de los mejores directos de la noche. Quirzistán, representado por Anna 
Bergendahl, consigue ganar el certamen después de 17 ediciones. 
 
Irene Grandi con "La cometa di Halley" consigue un 17º puesto en EuroCountry 
21. La representación atlantesa consigue 73 puntos pese a una gran actuación y uno 
de los mejores directos de la noche. 
 
Quirzistán logran vencer EuroCountry 21 con Anna Bergendahl y "The army". La 
última victoria del país fue hace 17 ediciones, concretamente en EuroCountry 4. 
 
Estos han sido los países que votaron a nuestro país: 
 
15:  
12:  
10: Benleir 
08: R.L.B. Arärësia 
07: Springfield Kingdom, Oxenrydstand 
06: Vernia, Klosarandia 
05: Genovia, U.D.S. de Kanwa 
04: R.L. Rainbow, R.C. Burgnaum 
03: Orange County 
02: Gebiet of Nuürland, Neolandia 
01: Hasselforogj, Mepicoland, Països Montenegros, Luar 
 
Puntos: 73 

Irene Grandi -  

 

Resultados finales de 
EuroCountry 21 -  

El Gobierno reforma la Ley Audiovisual de la TDT 

10/10/10 | El Gobierno ha reformado la Ley Audiovisual de la TDT que obliga el 
cese de las emisiones del canal de teletienda del grupo Gestora Audiovisual, 
Tele Shopping. La reforma prohíbe que las cadenas de televisión ofrezcan 
teletienda, así como los servicios de tarot y líneas 056. 
 
El Ministerio de Innovación e Industria ha anunciado que Tele Shopping debe 
cesar sus emisiones antes de fin de mes. La reforma de la Ley Audiovisual de la TDT 
aprobada ayer prohíbe que las cadenas de televisión ofrezcan teletienda, así como 
servicios de tarot y líneas 056. 
 
TELE SHOPPING DARÁ PASO A UN CANAL GENERALISTA 
 
El cese de emisiones de Tele Shopping darán paso a un nuevo canal generalista. El 

Pilar García de la Granja -  
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grupo Gestora Audiovisual baraja algunos nombres para el nuevo canal como 
Super10, La 10 o Canal 10. Según fuentes del grupo, el canal ofrece una 
programación variada teniendo como pilar la información política, social, deportiva y 
económica. 
 
LA MINISTRA DE INNOVACIÓN E INDUSTRIA, PILAR GARCÍA DE LA GRANJA, HA 
ASEGURADO QUE "SE QUIERE PROTEGER AL ESPECTADOR" 
 
La ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, ha asegurado que 
"se quiere proteger al espectador" y ha añadido que "el beneficio de las líneas 056 no 
va al canal de televisión que las emite sino a la empresa que se publicita. Por ese 
motivo no vemos lógico que se emitan este tipo de contenidos". 

Ayer arrancó la VII Cumbre del E7 

09/10/10 | La presidenta del Gobierno y sus asesores ya están en Findal (Unión 
de Mostolands). La VII Cumbre será crucial para resolver cuestiones de gran 
interés en el panorama internacional. Isabel Preysler llegaba puntual ayer a 
las 10:30 de la mañana. Muy elegante volvió a acaparar a los medios allí 
acreditados. 
 
Este fin de semana tendrá lugar en Findal la VII Cumbre del E7. La presidenta del 
Gobierno, Isabel Peysler, llegó puntualmente ayer a las 10:30 de la mañana y 
acompañada de sus asesores. Nada más aterrizar, Isabel acaparó a los medios allí 
acreditados. Muy elegante con un vestido largo del diseñador Valentino, la presidenta 
del Gobierno ha dicho que "esta Cumbre es de las más importantes y esperamos que 
tenga éxito". 
 
Ayer se iniciaron las primeras reuniones entre los presidentes con un dossier muy 
completo y a las 18:00 horas arrancó la Cumbre que se prolongó hasta las 20:15 
horas. A las 20:30 tuvo lugar la cena de gala donde no faltaron los suculentos platos 
de la gastronomía mostolandesa. Además, a las 22:15 los presidentes pudieron 
disfrutar de un paseo nocturno por la ciudad. 
 
AGENDA DE LA CUMBRE DEL E7 - SÁBADO, 9 DE OCTUBRE DE 2010 
 
09:00 - Desayuno 
10:30 - Continuación de la Cumbre 
12:45 - Reuniones entre presidentes 
14:15 - Comida 
17:15 - Continuación de la Cumbre 
20:30 - Cena 
 
(Datos facilitados por el Gobierno de Unión de Mostolands) 

VII Cumbre del E7 -  

Se crea en Facebook "Queremos EuroChanson" 

04/10/10 | Se crea en Facebook "Queremos EuroChanson" para solicitar a 
Antena 2 Televisión que deje de lado la selección interna prevista para 
EuroCountry 22. Algunos de los miembros piden también "mejor criterio de 
selección de cantantes" y que regrese el televoto para "democratizar más los 
resultados de EuroCountry". 
 
Ya suma más de 2.000 seguidores. El grupo "Queremos EuroChanson" ha sido 
creado hoy en Facebook para solicitar a Antena 2 Televisión que deje de lado la 
selección interna prevista para EuroCountry 22. La directora de festivales de 
Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha manifestado que "pueden crear grupos en 
redes sociales para realizar sugerencias sobre la selección interna. El Festival 
EuroChanson diré que se toma un descanso hasta que veamos un descenso de 
preselecciones de otros países, así que no cambiaremos de opinión hasta nuevo aviso". 
 
LOS SEGUIDORES DE "QUEREMOS EUROCHANSON" SOLICITAN UNA MEJOR 
SELECCIÓN DE INTÉRPRETES Y DEMOCRATIZAR LOS RESULTADOS 
 
Algunos de los miembros piden también "mejor criterio de selección de cantantes" y 
que regrese el televoto para "democratizar más los resultados de EuroCountry". 
Cristina Esteban ha afirmado que "siempre se han escogido intérpretes con muy 
buena trayectoria musical. Antena 2 Televisión esta muy comprometida con el certamen 
y le ponemos mucha ilusión". Sobre democratizar los resultados, ha respondido que "la 
cadena decide si le interesan los SMS del público el día de EuroCountry o no. Llevamos 
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varias ediciones sin televoto pero es probable que en EuroCountry 22 la decisión sea 
tomada un 50% por el jurado y 50% por televoto". 

Las Elecciones Generales de 2011 serán en Febrero 

03/10/10 | Las Elecciones Generales de 2011 se celebrarán en Febrero. La 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, anunció que en breve se conocerá el 
inicio de la campaña electoral, así como del día para acudir a las urnas. "El 
motivo de celebrar las Elecciones Generales de 2011 en Febrero es 
precisamente que no coincidan con el período de las fiestas de Navidad", 
aseguró Isabel Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha anunciado ayer en rueda de prensa 
que las Elecciones Generales de 2011 se celebrarán en el mes de Febrero. El 
motivo, según la presidenta, es que no coincidan con las fiestas navideñas. "El motivo 
de celebrar las Elecciones Generales de 2011 en Febrero es precisamente que no 
coincidan con el período de las fiestas de Navidad", aseguró. 
 
LOS CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO 
 
- María Isabel Preysler Arrastia [CA]: Ganó 2 legislaturas seguidas. Pretende 
revalidar de nuevo su mandato y convertirse de nuevo en la fuerza política más votada. 
Isabel Preysler ha conseguido ganar las Elecciones Generales de 2009 y 2010, ésta 
última con mayoría absoluta. 
 
- Trinidad Jiménez García-Herrera [UIA]: Elegida candidata por los miembros del 
partido el pasado mes de Agosto, pretende ganarse la confianza de los atlanteses tras 
el descalabro conseguido por su partido en las Elecciones Generales de este año. 
 
- Javier Nart Peñalver [UATL]: Se presenta como una nueva alternativa para 
defender los derechos de los ciudadanos atlanteses por encima de todo. El PCL que 
lideraba Tita Cervera se integró en esta nueva formación política conservadora. 
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